

Pressemitteilung

Schach-Olympiade: Freier Eintritt für alle Besucher zum Sparkassen-Tag / Kinder messen sich in olympischer Atmosphäre

Dresden, 22. Februar 2008

Zur diesjährigen Schach-Olympiade lädt die Ostsächsische Sparkasse Dresden am 15. November alle Dresdner und Gäste zum kostenlosen Besuch der Veranstaltung ein. „Als regionaler Hauptsponsor ist der Sparkassen-Tag für uns eine phantastische Gelegenheit, der Schachwelt unsere Aufwartung zu machen“, erläutert Ulrich Franzen, stellvertretendes Vorstandsmitglied der Ostsächsischen Sparkasse Dresden. „Wir hoffen auf zahlreiche Besucher, die Interesse am königlichen Spiel zeigen und beweisen, dass Dresden ein sympathischer und weltoffener Gastgeber ist.“

Starten wird der Tag mit den kleinsten Schachspielern. Anlässlich des 5. Sparkassen-Schachtags, der in diesem Jahr im Rahmenprogramm und auf dem Gelände der Schach-Olympiade, dem ICC Dresden, ausgetragen wird, wetteifern Jungen und Mädchen zwischen sechs und zehn Jahren um Erfolge. Sogar 60 Kindergartenkinder wagen sich mit ihrem Wissen an das königliche Spiel. „Wir rechnen in diesem Jahr durch die Einbindung in die Olympiade mit einer besonders hohen Zahl an Teilnehmern, schließlich ist das Event ein besonderer Ansporn“, erläutert Ulrich Franzen und ergänzt: „In unseren Vorbereitungen gehen wir von 500 Anmeldungen aus.“

Und wenn die Grundschüler ihre Sieger gekürt haben, können sie im Anschluss gleich einen Blick auf die Profis werfen, denn ab 15 Uhr sind diese wieder am Zug.

Rückfragen:

Andreas Rieger, Pressesprecher

Tel. 0351 – 455 165100

andreas.rieger@ostsaechsische-sparkasse-dresden.de